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ACTA REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO IBS 
Miércoles 10 de mayo de 2023 

 
A  los diez días del mes de mayo de  2023  se  celebra  la  reunión ordinaria del Consejo Directivo  del  IBS, 
conectándose ambos nodos de manera virtual. Siendo las 14:30 horas se da por iniciada la reunión, estando 
presentes los/as siguientes consejeros/as: por el nodo Posadas Cecilia Lanzone, María Victoria García, Marcos 
Miretti, Roberto Vogler, Juan Boeris, Sebastián Schneider, Sol Acosta y Mariano Sánchez. Por el nodo Iguazú, 
están presentes Norma Hilgert, Ma. Genoveva Gatti, Pablo Suárez, Agustín Paviolo, Agostina Juncosa y Yamil 
Di Blanco.  
Preside la reunión la vicedirectora Dra. Juliana Notarnicola, para tratar el siguiente orden del día:  
 
 
ORDEN DEL DIA 
 
1. Firma del Acta de la reunión 12/04/2023 
2. Reincorporación de Ana Honfi a las actividades. 
3. Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas. 
4. Cargos CPA nueva convocatoria 
5. PUE informe final 
6. PoblAr 
7. Otros 
 
 
1. Aprobación del Acta de la reunión 12/04/2023 
Se da por aprobada la misma.  
 

2  Reincorporación de Ana Honfi a las actividades. 
La Dra. Juliana Notarnicola informa que la directora Ana Honfi ya se reincorporó a sus actividades, desde este 
lunes 08/05/2023.  
 
Notarnicola consulta a los consejeros y consejeras si se puede tratar el punto 6 al inicio de la reunión, debido 
a que Miretti debe retirarse antes. No hubo objeción. Se procede a tratar ese punto. 
 
6. PoblAr 

Notarnicola  informa  que  la  semana  pasada  se  lanzó  el  programa  PoblAr  en Misiones,  donde  participan 

investigadores del GIGA. En el evento, se contó con la presencia de Alicia Bohren, Nicolás Daviña, Ana Honfi, 

Marcos Miretti y Carina Arguelles, entre otros. 

Miretti, integrante responsable del proyecto, se explaya sobre el tema en la reunión de CD. Miretti informa 

que este proyecto compila datos genéticos de la población, información sobre hábitos alimenticios, estilo de 

vida y características fenotípicas y sociales de interés biomédico, que aportarán datos clave como indicadores 

de salud (i.e. enfermedades comunes, enfermedades poco frecuentes o raras) para la toma de decisiones en 

materia de prevención, diagnóstico y  tratamiento de enfermedades. Lanzone pregunta sobre  los recaudos 

tomados para el resguardo de esa información, debido a los múltiples usos que pueden tener. El investigador 

explica las medidas de seguridad que resguardan los datos. Además, Miretti aclara que el desarrollo de este 

programa no resulta vinculante con el IBS. 
 

3. Informe de la dirección del IBS sobre gestiones realizadas 
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La Dra. Notarnicola informa acerca de las gestiones realizadas: 
 
Edificios: 
Se constató que se están armando las bases del edificio IMAMIBS. Los avances de la obra se pueden visualizar 
en  fotos  publicadas  en  el  Instagram  de @contruccionesUNAM,  donde muestran  las  distintas  etapas  de 
construcción. Por otro lado, Ana Honfi se encargó de realizar diferentes trámites y habilitaciones para dicho 
edificio. 
 
Respecto al edificio CIIS en Iguazú, el lunes se abrieron los pliegos de la licitación en el campus de la UNaM, 
en  Posadas.  Estuvieron  presentes Ana Honfi  (IBS), Alicia  Bohren  (UNaM),  Federico Granato  (director  de 
Parques Nacionales),  entre  otros.  Se  presentaron  siete  empresas  y  actualmente  se  están  evaluando  las 
ofertas. El resultado se sabrá en uno a dos meses donde se dará a conocer la empresa seleccionada.  
 
Mudanzas: 
Actualmente la UNaM  transfirió  fondos a  la Facultad de Forestales para que  ésta  compre  los materiales 
necesarios para realizar  los arreglos en  la exdelegación, sita en Av. Tres Fronteras 183. Desde el día de  la 
fecha hasta el viernes, personal de mantenimiento de Cs. Forestales estará  trabajando en  la nueva  sede, 
procediendo con los arreglos de electricidad y pintura. Ni bien terminen con las reparaciones, se dará inicio a 
la mudanza. 
La intención es que se tenga todo embalado, listo para iniciar la mudanza, principalmente en la casa de Bertoni 
85 para el traslado hacia la sede Tres Fronteras.  
Con respecto a los arreglos de la casa de Bertoni 85, están finalizando con los arreglos del techo, y luego se 
colocarán  las  tejas. Una  vez  finalizados  los  arreglos  en  la nueva  sede,  la  cuadrilla de mantenimiento de 
forestales iniciaría los arreglos en la casa de Bertoni 85, para ser entregada a fines de junio.  
En cuanto a la mudanza de la sede de Bertoni 68, se espera contar con el espacio del galpón de la nueva sede 
para mudar la colección y laboratorio. Lamentablemente, aún no podemos estimar cuándo van a desocuparlo, 
ya que no depende de nosotros, sino de Parques Nacionales. 
 
Vehículos: 
Notarnicola hace referencia a un mail que envió Diego Baldo a los investigadores acerca de la situación de los 
vehículos.  En  Posadas,  la  camioneta  se  encuentra  en  buenas  condiciones.  En  Iguazú  dos  camionetas  se 
encuentran fuera de servicio. La Amarok, por ruptura de la manguera del freno y la Ranger LN por service y 
tren delantero. En la semana, las directoras del IBS y algunos investigadores del nodo Iguazú se reunieron y 
acordaron utilizar dinero de STAN que queda disponible para hacer el arreglo de la Amarok. 
La Ranger LO está funcionando con normalidad. 
Además, Notarnicola informa que se decidió priorizar el uso de una de las camionetas del nodo Iguazú para 
actividades de vinculación, como el Observatorio de Biodiversidad del Bosque Atlántico, de manera de poder 
realizar, entre otros aspectos,  los STAN que ya están comprometidos. Gatti comenta que esta priorización 
debe ser flexible, para no perder de vista el objetivo central del IBS, que es investigación. Hilgert agrega que 
también debe tenerse en cuenta que muchas veces los proyectos de investigación salen con un formato de 
STAN, permitiendo cubrir  los gastos de  los mismos. Se menciona además que  los vehículos también serán 
indispensables para la realización de la mudanza para fines de mayo y  junio. Ante la posibilidad de usar el 
vehículo de Posadas para  la mudanza en  Iguazú,  Sánchez y Lanzone mencionan que sería más práctico y 
conveniente que no se lleve la camioneta de Posadas a Iguazú para la mudanza por los gastos que implica, y 
sugieren que con ese dinero se contrate un camión de mudanzas. 
 
Fondos Funcionamiento 
Notarnicola informa que se solicitó un adelanto al CCT de $200.000 pesos para pagar los gastos de mayo  ya 
que, hasta el día de la fecha, no se han recibido desembolsos correspondientes al presupuesto 2023. Por esta 
razón no se cuenta con fondos para cubrir ningún gasto extra. Sólo se pagarán los gastos de funcionamiento 
(alquiler de Bertoni 68, los servicios contratados para ambos nodos, seguros de las camionetas, entre otros).    
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CTSCAN 
Se informa que ya se realizó el pago desde el CCT y se estima que la fábrica lo enviará la primera semana de 
julio, con lo cual se calcula que para agosto estaría llegando a Posadas. Por otro lado, se menciona que Diego 
Baldo y su grupo se encuentran gestionando  los espacios para ubicar el CTSCAN. Además, Carlos Peralta, 
gerente de Microscopy SA, empresa que vende el CTscan, viajará a Posadas para realizar una  inspección 
previa del lugar donde se instalará. Posteriormente, volvería a viajar para hacer la instalación del equipo. 
 
4. Cargos CPA nueva convocatoria 
Notarnicola informa que, a posteriori de la reunión que tuvo en el CCT, se envió la convocatoria a CPA que le 
correspondía al IBS: un cargo de Técnico de campo del nodo Iguazú, en reemplazo del traslado de E.  Pizzio. 
El llamado se realizará durante el segundo semestre del 2023.  
Por otro lado, informa que la comisión evaluadora de CPA se encuentra evaluando el nuevo cargo de GIS, del 
nodo Iguazú. Además, explica que el llamado salió publicado como correspondiente al “Municipio de 
Posadas” y no pudo ser cambiado, ni realizar una enmienda.  
 

5. PUE informe final 
Notarnicola transmite que se realizaron los últimos gastos del PUE, por lo que se está preparando la 
rendición final. También informa que quedaría un saldo pendiente debido a un ajuste. Para esto, primero se 
debe cotejar toda la rendición, de todos los años del PUE. Desde el CCT nos informarán al respecto.  
 

7 Otros temas propuestos por los Consejeros: 
En noviembre se estaría organizando las Jornadas de Ciencias y Técnicas de la Facultad de Ciencias Exactas, 
Químicas  y  Naturales.  Vogler,  representante  del  IBS  en  el  Comité  Organizador,  convocó  a  todos  los 
investigadores que estén interesados en formar parte del Comité Científico.  
 
Victoria García menciona que debe revisarse el reglamento de funcionamiento del consejo ya que, al estar la 
Directora  nuevamente  reincorporada  a  las  actividades,  no  recuerda  si  la  Vicedirectora  puede  seguir 
presidiendo las reuniones. Notarnicola quedó que iba a revisar el reglamento.  
 
Consultaron si se tenían novedades sobre los Cargos de Carrera por provincia. Notarnicola informó que hubo 
25 postulantes a CIC para todo Misiones. Que hubo 8 postulantes para  los 5 cargos del  IBS y que si  los 8 
postulantes están recomendados, podrían llegar a entrar también.  
 
Sebastián Schneider comenta que está abierto el Programa de movilidad para Becarios de Agencia, y que no 
duden en presentarse quienes estén interesados, ya que funciona muy bien. 
 
Siendo las 16:30 horas, se da por finalizada la reunión de CD. 

 
 

 
 
 
María Victoria García 

 
 
 
Cecilia Lanzone 

 
 
 
Roberto Vogler 

 
 
 
Juan Boeris 
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Sebastian Schneider 

 
 
 
Norma Hilgert 

 
 
 
Mariano Sánchez 

 
 
 
Ma. Genoveva Gatti 

 
 
 
Solange Acosta 

 
 
 
Pablo Suárez 

 
 
 
Agustín Paviolo 

 
 
 
Yamil Di Blanco 

 
 
 
Agostina Juncosa 

 
 
 
Juliana Notarnicola 

 
 
 
Marcos Miretti 

 

 


